



## Colegios presentaron iniciativas sostenibles para terminal portuario

San Vicente Terminal Internacional (SVTI) realizó la premiación de su concurso "Navegando hacia un Puerto Verde". La iniciativa se enmarca en el Plan de Relacionamiento Comunitario del terminal e involucró a estudiantes de diversos colegios de Talcahuano, brindándoles la oportunidad de explorar y compartir ideas innovadoras para un futuro más sostenible.

El proceso comenzó en agosto pasado con un taller de activación, impartido por la encargada de Medio Ambiente de SVTI, Yesenia Dinamarca, quien presentó a los estudiantes las 3R (Reducir, Reutilizar, Reciclar) y explicó cómo estos principios se aplican en el funcionamiento del puerto. Durante la sesión, los escolares aprendieron sobre prácticas sostenibles que ayudan a mitigar el impacto ambiental en su entorno.

Posteriormente, los escolares tuvieron la oportunidad de aplicar estos conocimientos creando un proyecto medioambiental. Para ello, presentaron sus ideas en formato

de video, los cuales fueron evaluados por un comité de expertos de SVTI que valoró la creatividad, el compromiso y la aplicación de los conceptos aprendidos en el taller.

Así, el primer lugar fue para el 8vo Básico A del Colegio Mixto Inmaculada Concepción de Talcahuano, con su iniciativa

de eco ladrillos sustentables. El segundo puesto fue para el 8vo Básico del Colegio San Vicente, con su propuesta sobre la creación de eco ladrillos como brigada ecológica. Mientras que el tercer lugar fue para el 7mo Básico A del Colegio San Francisco, con la iniciativa titulada "Menos residuos, más futuros".

FOTO: CEDIDA

